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Lighting 
projects
DEM LICHT EINEN CHARAKTER GEBEN.

filumen: Das sind hochwertig verarbeitete Leuchten im Interior-Design-Kontext. 
Die Produktion eigener Entwürfe bildet den Schwerpunkt – für den Objektbereich 
entstehen kundenorientierte Sonderlösungen. Mit der Glasleuchte Cast macht 
filumen sich auf zu neuen Ufern: Die Gläser für die CAST Serie werden gegossen 
und sind massiv. Ein effizientes LED-Modul bietet 650 Lumen gutes Licht mit 
warmweißer Lichtfarbe. 

filumen: These are high-quality processed lights in the interior design context.  
The production of own designs is the focus–customer-oriented special solutions 
arise for the object area. With the cast glass lamp, filumen is heading for new shores: 
The glasses for the CAST series are cast and solid. An efficient LED module 
provides 650 lumens of good light with a warm white light colour. pr
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SPACES TO DWELL 
VOM WUNSCH,  BLEIBEN ZU WOLLEN.

Weiches, warmes Licht, durch Seidenschirme sanft den Raum erhellend: Ein 
Ensemble aus Pendelleuchten der Serie CYLS_DRUM schafft Orte. Die Atmosphäre 
des Museums-Cafés profitiert von gekonntem Einklang aus Architektur und dem 
Licht der CYLS_DRUM. Dieses Raumgefühl kann entstehen, weil filumen Leuchten 
mit Leidenschaft und Sinn für Qualität fertigt. Lichttechnik: E27 LED-Retrofits

Soft, warm light, gently illuminating the room through silk lamp shades: An ensem-
ble of pendant lights from the CYLS_DRUM series creates spaces. The atmosphe-
re of the museum café benefits from a skilful harmony of architecture and the light 
of the CYLS_DRUM. This pleasant feeling of space can be created because filumen 
produces lights with passion and a sense for quality. Light technology: E27 led retrofit
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ILLUMINATED PARTITIONS
SEPARIEREN ,  OHN E EIN ZU GREN ZEN

filumen fertigt Bodenleuchten, die verschiedene Atmosphären mitgestalten: Die 
cubic gates Serie etwa kreiert eine flächig-offene und wohnliche Raumstruktur. Ob 
variierende Dimensionen, Materialien oder die Integration in ein Bankelement – Die 
Möglichkeiten sind vielfältig und unterstreichen das Raumthema. Lichttechnik: 
E27 LED-Retrofits 

filumen manufactures floor lights that help to create different atmospheres: For 
example, the cubic gates series creates a spacious and habitable spatial structure. 
Whether varying dimensions, materials or integrated into a bench element – the pos-
sibilities are manifold and underline the theme of the room. Light technology: E27 led 
retrofits
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CASUAL TOGETHER
FARBABSTIMMUNGEN UND GROSSE DIMENSIONEN. 

Für einen ganz eigenen Charme: Von filumen gestaltete Schirmleuchten CYLS_DRUM 
zieren in Sondergrößen ein Gastronomieprojekt. Von 80 bis 180 cm Durchmesser 
sorgen sie für eine stimmungsvolle Atmosphäre. Die Farbauswahl spiegelt den 
Charakter der Lokalität wider, da der Inhaber selbst unter 150 Stofffarben seine 
Favoriten wählte. Lichttechnik: E27 LED-Retrofits 

For a very special charm: The CYLS_DRUM shade lights in special sizes, created by 
filumen, decorate a gastronomy project. From 80 to 180cm in diameter, they provide 
an atmospheric ambience. The colour selection reflects the character of the locati-
on, as the owner chose his favourites himself from among 150 fabric colours. Light 
technology: E27 led retrofits
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CUSTOM-MADE 
U M DENKEN IN A2 –  STAHLBLECH UND GLAS.

Stattliches Treppenhaus und neue Lichtplanung für das Markgrafenpalais in Berlin. 
filumen entwickelte im Zuge der Treppenhaussanierung gemeinsam mit den Planern 
schlichte Wand- und Deckenleuchten – zuvor hatten Cafeteria und Konferenzräume 
kubische Textilschirme erhalten. Grazile bronzefarbene Stahlblechrahmen mit 
VSG-Verglasung fügen sich perfekt in das historische Treppenhaus ein und erfüllen 
die Anforderungen der Brandschutzklasse A2. Lichttechnik: T5-Leuchtstofflampe

A stately staircase and a new lighting design for the Margrave‘s Palace in Berlin.  
In the course of the renovation of the staircase, filumen and the planners developed 
simple wall and ceiling lights – previously, cafeteria and conference rooms had 
received cubic textile lamp shades. Delicate bronze-coloured sheet steel frames with 
VSG glazing fit perfectly into the historic stairwell and meet the requirements of the 
A2 fire protection class. Light technology: T5-fluorescent lamp
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STRUNG-OUT AND LIGHT
J E N ACH GUSTO –  RUND ODER GESTRECKT.

Anspruchsvolle Leichtigkeit: Zeigt sich als 2,50 Meter lange Sonderlösung mit 
T5-Technik und DALI-Dimmung. Nur zwei Drahtseile verbinden die anmutig 
gestreckten Lichtschirme mit einer statisch austarierten Abhängung. Um eine 
solche Konstruktion möglich zu machen, entwickelte filumen eine maßgeschneiderte 
Profilrohrkonstruktion. Ausgangspunkt war die runde Kollektionsleuchte cyls_drum.

Sophisticated lightness: Shows up as a 2.50-metre-long special solution with 
T5 technology and DALI dimming. Only two wires connect the gracefully stretched
 light screens with a statically balanced suspension. In order to make such a 
construction possible, filumen has developed a customised special section 
tubular construction. The starting point was the round collection light cyls_drum.
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UP TO 5480 MM AS ONE-PIECE DESIGN 
M ASSGENAU ILLUMINIERT. 

Anspruchsvolles Catering, wohlbeleuchtet. In Zusammenarbeit mit Landau + Kindelbacher 
Architekten entwickelte filumen durchgehende Lichtbänder auf Maß für den Catering-
Bereich. Die besonderen Dimensionen forderten zu ausgefeilt eingesetzter Technik 
heraus. filumen bestückte die Leuchten mit T5-Lichtleisten sowie LED-Downlights 
und gab ihnen eine grafische Erscheinung.

Sophisticated catering, well-lit. In collaboration with Landau + Kindelbacher architects, 
filumen developed tailored continuous light bands for the catering area. The special 
dimensions called for a sophisticated use of technology. filumen equipped the luminaires 
with T5 light strips and LED downlights and gave them a graphic appearance.
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OUT OF BOUND
ADÉ ,  EINGEFAHRENE LINIEN.

Heute mal ganz ungezwungen. Kubische Feldleuchten positionieren sich rhythmisch 
zu einer lichtstarken Komposition. Gemeinsam mit den Planern von de Winder Architekten 
kreierte filumen Licht, das bewegt. Für Meetings, die in innovativen Ergebnissen 
münden. Lichttechnik: T5-Leuchtstofflampe

Easygoing today. Cubic field lights position themselves rhythmically to a bright
composition. Together with the planners from de Winder Architects, filumen created 
light that moves. For meetings that lead to innovative results. Light technology: 
T5-fluorescent lamp
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piece  
by piece
Unser Anspruch an Präzision und Ästhetik misst sich nicht an Maßstab oder 
Stückzahl. Wir schenken Standards in großen Auftragsvolumina ebenso viel 
Leidenschaft und Detailtreue wie individuellen Sonderlösungen. Besondere 
Anliegen setzen wir innovativ um: von speziellen Licht- und Materialqualitäten bis 
zu ganz ausgefallenen Ideen. Wir verarbeiten jede Leuchte hochwertig und wickeln 
alle Aufträge effizient ab – das macht den Unterschied. Stark im Textilschirmbau, 
erweitern wir unser Produktspektrum stetig: Glas und Metall ergänzen unser 
Fable für Stoffe und klare Linien. Wir vereinen minimalistische Formen mit einer 
Betonung von Material und Farbe.

Our standards of precision and aesthetics are not measured by scale or quantity. 
We give just as much passion and attention to detail to standards in large order 
volumes as to individual custom solutions. We address special concerns in an innovative 
way: from special light and material qualities to completely unusual ideas. We create 
each luminaire with high quality and process all orders efficiently – that makes the 
difference. Strong in the construction of textile shades, we are constantly expanding 
our product range: Glass and metal complement our fondness for fabrics and clean 
lines. We combine minimalistic forms with an emphasis on material and colour.

WO AUS IDEEN LICHT WIRD.

ph
ot

o:
 fi

lu
m

en



22 23

WHEN LIGHT AND ARCHITECTURE MERGE
EIN FÄLLE AUF DEM WEG ZUR WIRKLICHKEIT.

Sprechen Sie mit uns über Ihre Projektideen. Wir unterstützen Sie mit Know-how und 
Leidenschaft. Unsere Arbeit besteht aus Beraten, Entwickeln, Umsetzen. Lassen Sie 
uns gemeinsam maßgeschneiderte Leuchten für einzigartige Architektur entwickeln.

Talk to us about your project ideas. We support you with know-how and passion. 
Our work consists of consulting, developing, implementing. Let‘s work together to 
develop tailor-made luminaires for a unique architecture.

contact: phone +49 331 2360 3910 | info@filumen.de 
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filumen – interior lighting
Inh. Christian Finke
Am Neuen Markt 5
14467 Potsdam, Germany

phone +49 331 2360 3910
info@filumen.de 
www.filumen.de


